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A Defesa Civil de Santo 
Antônio de Posse recebe-
rá um veículo e equipa-
mentos do governo do 
Estado para garantir a 
manutenção das ativida-
des desempenhadas pela 
Defesa Civil, de acordo 
com a Coordenadoria 

Estadual de Proteção e 
Defesa Civil. A iniciativa 
atende reivindicação do 
deputado Edmir Chedid 
(DEM).

O parlamentar afirmou 
que o município recebe-
rá uma pick-up, além de 
motosserra, uma tenda e 

um tripé de suporte para 
holofotes. “Isso é resulta-
do de uma atividade pio-
neira no Brasil, conhecida 
como ‘Ação de Aparelha-
mento Municipal’. No 
primeiro ano do projeto, 
contou com aporte de R$ 
5 milhões”, declarou.

Edmir Chedid expli-
cou ainda que o reforço 
garantido para Santo An-
tônio de Posse será fun-
damental ao cronograma 
de trabalho da adminis-
tração pública municipal. 
“Temos muito respeito 
pela Defesa Civil. Por isso, 

indicamos o veículo e os 
equipamentos, que irão 
trazer mais segurança à 
comunidade”, destacou.

Na ocasião, também 
destacou a liberação de 
R$ 1,2 milhão para a 
construção de 120 uni-
dades habitacionais no 

município. “Estamos atu-
ando com a finalidade de 
garantir mais benefícios a 
Santo Antônio da Posse. 
Apesar das conquistas, 
reiterei ao governo esta-
dual a preocupação com 
nosso município”, com-
pletou.

Um centro avançado de 
pesquisa em tecnologias de 
produtos biológicos para o 
setor agrícola acaba de ser 
estabelecido na divisa dos 
municípios de Jaguariúna 
e Santo Antônio de Posse 
(SP). Trata-se da Estação 
Experimental Bio Oracle, 
que pertence à Biotrop, 
empresa brasileira de so-
luções naturais e biológicas 
que contribui para uma 

agricultura mais sustentá-
vel, saudável e regenerati-
va. A nova área, estabele-
cida para a realização de 
pesquisas de alto nível em 
produtos biológicos e natu-
rais, foi estruturada para o 
conhecimento e geração de 
tecnologias e inovação para 
o agronegócio brasileiro, 
além de ser um celeiro de 
oportunidades para jovens 
profissionais da região.

Holambra comple-
ta nesta quarta-feira, 27 
de outubro, 30 anos de 
emancipação político-ad-
ministrativa. O feriado 
correspondente foi trans-
ferido através de decreto 
para o dia 29, sexta-fei-
ra, quando as comemo-
rações terão início com a 
realização de ato cívico a 
partir das 9h no Paço Mu-
nicipal. Durante o evento, 
o Hino de Holambra será 

interpretado pelo músi-
co e compositor Reinaldo 
Occhiotto Júnior, autor da 
obra. Haverá ainda apre-
sentações artísticas com 
participação dos Gaiteiros 
de Holambra, grupo de 
dança típica holande-
sa e Fanfarra Amigos de 
Holambra, além da dra-
matização da história do 
município encenada por 
alunos da Escola Parque 
dos Ipês. 

O prefeito de Holam-
bra, Fernando Capato, 
inaugurou nesta quinta-
feira, dia 21 de outubro, a 
mais nova atração turísti-
ca da cidade: um chafariz 
localizado na rotatória 
em frente ao Boulevard 
Holandês, no centro da 
cidade. Além de Capato, 
a cerimônia contou com 
a presença do vice-prefei-

to, Miguel Esperança, ve-
readores, diretores mu-
nicipais e representantes 
da sociedade civil. Feito 
de alvenaria, o chafariz 
é revestido de azulejos 
– alguns deles com mo-
tivos holandeses, como 
moinhos e tamancos. No 
centro há uma escultura 
em forma de tulipa, con-
feccionada em aço inox.

Estação experimental 
traz inovação e 

capacitação profissional 
a Santo Antônio de 

Posse e região

Holambra comemora 
30 anos de 

emancipação com 
diversas atrações 

gratuitas

Prefeito inaugura 
obras de Chafariz do 
Boulevard Holandês

Santo Antônio de Posse receberá mais 
benefícios à Defesa Civil e habitação
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Em ocasião do Outu-
bro Rosa, mês de cons-
cientização e prevenção 
ao câncer de mama, a 
Secretaria Municipal da 
Saúde em parceria com 
o Grupo SOnhe – Onco-
logia e Hematologia, traz 
para Santo Antônio de 
Posse a exposição Mu-
lheres Verdadeiras que 
retrata a história de 12 

mulheres diagnosticadas 
com câncer de mama, 
e a Mulher Labirinto, 
uma ação lúdica com um 
corpo feminino de metal 
de 1,60m, com intuito 
de chamar a atenção da 
população feminina so-
bre conhecer seu próprio 
corpo e realizar exames 
preventivos com regula-
ridade.

Com intuito de faci-
litar o acesso dos mu-
nícipes aos locais de 
vacinação, a partir de 
segunda-feira, dia 25, a 
Campanha de Imuniza-
ção contra Covid-19 irá 
receber nova alteração. 
Agora não será mais ne-
cessário o agendamen-
to da 2ª dose, basta o 
munícipe procurar as 
unidades PSF (Posto de 
Saúde da Família) e a 

Vigilância Epidemioló-
gica para completar seu 
esquema vacinal nos ho-
rários e dias descritos 
abaixo, confira: A sala de 
vacinação da Vigilância 
Epidemiológica passa a 
atender em horário ex-
pandido em três dias da 
semana (segunda, quar-
ta e sexta-feira) até às 
20h. Terça e quinta-feira 
a imunização segue sen-
do realizada até às 18h. 

A Prefeitura muni-
cipal de Santo Antô-
nio de Posse, através 
do Departamento de 
Agricultura e Meio Am-
biente, tem contribuído 
muito com os peque-
nos produtores rurais 
do município, através 
do programa Patrulha 

Agrícola, que consiste 
em prestar um servi-
ço junto aos produto-
res com um valor bem 
abaixo do praticado 
pelo mercado. O depar-
tamento dá suporte aos 
produtores rurais desde 
a conservação, preparo 
do solo e plantio.

Patrulha Agrícola 
auxilia pequenos 

produtores rurais no 
plantio para a safra 

2021/2022

Em parceria com o Grupo 
SOnHe, Saúde promove 

exposição Mulheres 
Verdadeiras na Praça da 
Matriz de Santo Antônio 

de Posse

Saúde promove 
mudanças na Campanha 

de Imunização contra 
Covid-19 para facilitar 
acesso da população
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Importância da COP 26 
para o Brasil e o setor 

privado

O tsunami da inovação 
que desafia instituições 

de ensino e gestores
João Guilherme Sa-

bino Ometto*

A 26ª Conferência 
das Nações Unidas so-
bre Mudanças Climáti-
cas, a ser realizada em 
Glasgow, na Escócia, de 
31 de outubro a 12 de no-
vembro deste ano, terá 
dois focos prioritários. 
O primeiro, relativo ao 
financiamento e às in-
denizações por perdas, 
interessa mais aos países 
pobres e aos insulares. O 
segundo é a conclusão 
da implementação do 
Artigo 6 do Acordo de 
Paris (o que significar-
ia, na prática, o início 
operacional do tratado), 
referente à forma de con-
tabilidade e cooperação 
entre nações em tran-
sações internacionais de 
carbono e o regramento 
do novo Mecanismo de 
Desenvolvimento Suste-
ntável (MDS), que sub-
stitui o Mecanismo de 
Desenvolvimento Limpo 
(MDL), inerente ao Pro-
tocolo de Kyoto. Para o 
Brasil, principalmente 
a indústria, será impor-
tante que os créditos 
de carbono gerados por 
meio do MDL sejam con-
siderados quando entrar 
em vigor o MDS.

A COP 26, portanto, 
terá grande relevância 
para o setor privado, 
pois, em médio e em 
longo prazo, a compet-
itividade dos negócios 
será influenciada por 
suas decisões. Ademais, 
o conceito de ESG (sig-
la do inglês para Meio 
Ambiente, Social e Gov-
ernança Corporativa) 
torna-se cada vez mais 
decisivo para nortear in-
vestimentos e a decisão 
dos consumidores e de-
linear a reputação das 
empresas. Também cabe 
atenção aos financia-
mento, às recentes tec-
nologias e à adaptação 
às mudanças climáticas, 
lembrando que, em nos-
so país, já ocorrem per-
das econômicas decor-
rentes de secas extremas, 
como neste momento de 
crise hídrica, ou chuvas 
muito acima do normal.

A Conferência de 
Glasgow, se exitosa, 
poderá somar-se às mais 
marcantes dessa agen-
da iniciada em 1983, 
quando, por decisão da 
38º Assembleia Geral 
da ONU, foi criada a 
Comissão Mundial de 

Meio Ambiente e Desen-
volvimento. Em 1992, no 
Rio de Janeiro, ocorreu 
a Cúpula da Terra (Rio-
92), na qual surgiram a 
Agenda 21 e dois grandes 
acordos internacionais: 
Convenção Quadro das 
Nações Unidas sobre 
Mudança do Clima; e 
Convenção sobre Di-
versidade Biológica. Na 
ocasião, as nações as-
sumiram compromissos 
para reduzir emissões 
de gases de efeito estufa 
e criar mecanismos de 
adaptação às mudanças 
climáticas.

A partir de 1995, in-
stalaram-se as COPs. 
Dentre estas, as que ti-
veram maior relevância 
foram: 3, no Japão, em 
1997, quando se firmou 
o Protocolo de Kyoto, 
que vigorou de 2008 
até 2012; 13, em Bali, 
na Indonésia, em 2007, 
na qual se adotou o Bali 
Road Map, que definiu os 
cinco temas estratégicos 
das negociações (“Visão 
Compartilhada”, “Mit-
igação”, “Adaptação”, 
“Tecnologia” e “Finan-
ciamento”); 15, em Co-
penhagen, na Dinamar-
ca, em 2009, na qual 
se abordaram o apoio 
tecnológico e o financia-
mento para apoiar países 
em desenvolvimento no 
enfrentamento dos im-
pactos da mudança do 
clima. Porém, foram 
poucos os resultados; 16 
(2010/Cancun/México), 
em que foram instituídos 
o Fundo Verde do Clima, 
Mecanismos de Trans-
ferência Tecnológica e 
Ações de Adaptação; e 
18 (2012/Doha/Catar), 
com a negociação da pro-
rrogação do Protocolo de 
Kyoto por sete anos.

Chegou-se, assim, à 
COP 21, na França, em 
2015, na qual foi firmado 
o Acordo de Paris. Este 
representou mudança 
de paradigma, ao es-
tabelecer que todos os 
países assumiriam com-
promissos de mitigação 
e adaptação para manter 
o aumento médio de 
temperatura da Terra em 
no máximo dois graus 
Celsius, fazendo esforços 
para alcançar 1,5. Pela 
primeira vez, a precifi-
cação e o mercado global 
de carbono apareceram 
de modo explícito, no 
Artigo 6, anteriormente 
citado. Merece destaque, 
ainda, a Rio+20, em 

2012, cujo propósito foi 
avaliar os avanços ocor-
ridos desde a Rio92 e 
na qual a Federação das 
Indústrias do Estado de 
São Paulo (FIESP), em 
parceria com a FIRJAN, 
a prefeitura do Rio de 
Janeiro e a Fundação 
Roberto Marinho, co-
ordenou e patrocinou o 
“Espaço Humanidade”, 
uma das grandes at-
rações do evento.

A FIESP, por meio 
do Departamento de 
Meio Ambiente,  es-
tava acompanhando a 
questão desde a Rio-92. 
Em 2009, engajou-se 
de modo mais intenso, 
com a criação do Comitê 
de Clima e Energia, que 
preparou a participação 
da entidade na COP 15, 
em Copenhagen, cuja 
delegação era forma-
da por mim, então seu 
coordenador, diretores 
e técnicos de departa-
mentos. A partir daí, o 
colegiado participou ati-
vamente das negociações 
com o governo brasile-
iro, elaborando docu-
mentos técnicos sobre 
os impactos da mudança 
climática na competitiv-
idade da indústria e do 
País. Também passou 
a integrar as reuniões 
preparatórias e as COPs. 
Em 2017 a federação 
publicou estudo sobre 
instrumentos econômi-
cos de precificação de 
carbono, sua relevância 
e impacto nos setores 
de atividade e no PIB. 
É muito importante que 
as entidades de classe, 
como de resto toda a 
sociedade organizada, 
se manifestem e apre-
sentem, ideias para a 
participação brasileira 
nesse importante tema 
de interesse coletivo.

Agora, a humani-
dade chega a Glasgow, 
alertada também pela 
Covid-19, com mais con-
sciência de que não pode 
seguir desrespeitando a 
natureza. Cuidar dela, 
além de preservar a vida, 
é fundamental para a 
recuperação econômica 
pós-pandemia e o desen-
volvimento sustentado.

*João Guilherme 
Sabino Ometto é en-
genheiro (Escola de En-
genharia de São Carlos - 
EESC/USP), empresário 
e membro da Academia 
Nacional de Agricultura 
(ANA).

*Zaki Akel Sobrinho

“Não vivemos uma era 
de mudança. Vivemos uma 
mudança de era”. Tenho 
ouvido com frequência essa 
frase e, a cada dia que pas-
sa, mais concordo com a re-
flexão que ela traz. Vivemos 
um período que exige de 
todos nós uma grande ca-
pacidade de adaptação e de 
reinvenção dos processos 
de ensino e aprendizado, 
mas também no modelo 
de gestão das empresas e 
instituições.

O perfil dos estudantes 
está em constante transfor-
mação desde o século pas-
sado. Mas agora, por conta 
do avanço acelerado das 
novas tecnologias, a forma 
de ensinar e de absorver 
conhecimento passa por 
grandes transformações. 
Por isso, pergunto: Como 
as instituições de ensino 
estão se preparando para 
acolher os nativos digitais? 
E os professores? E as cor-
porações?

Quando analisamos as 
novas gerações, percebe-
mos que, tanto na Geração 
Y, os chamados milleni-
als, nascidos entre 1980 e 
1995, quanto na Geração 
Z, dos nascidos entre 1995 e 
2010, encontramos jovens 
hiperconectados, capazes 
de realizar multitarefas e 
que buscam informação 
fácil e imediata. Mas, ao 
mesmo tempo, são aber-
tos à adoção instantânea 
de novas tecnologias, com 
necessidade extrema de in-
teração (na maior parte das 
vezes digital) e de exposição 
pública de seus valores e 
opiniões - e que gostam de 
mudanças constantes em 
suas atividades.

Uns chamam isso de 
oportunidade. Outros de 
ameaça. O fato concreto 

é que a tecnologia e a in-
ovação chegam sempre 
antes às mãos desses jov-
ens. Então, o desafio, tanto 
para a academia, que atua 
na preparação dos seus es-
tudantes para a vida e para 
o mercado de trabalho, 
como para as empresas, 
que precisam recrutar seus 
novos talentos, é o de se 
antecipar às mudanças 
e introduzi-las em seus 
processos formativos e de 
gestão.

Para as corporações, 
o caminho é identificar 
essas necessidades trazidas 
pelo uso intenso das novas 
tecnologias para aplicar no 
cotidiano do mundo do tra-
balho. Dar oportunidades 
para estagiários e aprendiz-
es é uma estratégia muito 
assertiva para superar o 
desafio da transformação 
digital.

É uma relação ganha-
ganha.  Uma receita 
campeã. Afinal, ao ajudar 
na inserção desses profis-
sionais em desenvolvimen-
to no ambiente profission-
al, as empresas trazem para 
seu ambiente um sopro de 
inspiração, com pitacos 
de inovação e boas doses 
de criatividade. Tanto nas 
práticas de aplicação das 
tecnologias, como no uso 
das redes sociais, das plata-
formas, dos aplicativos de 
diversas naturezas, como 
também no aspecto com-
portamental. Assim, abre 
espaço para um pensamen-
to “novo”, que contribui 
para o processo de mu-
dança acelerada, tão im-
portante nos dias de hoje. 
Por isso é tão importante 
que haja uma mudança 
de cultura nas instituições 
públicas e privadas, para 
que as habilidades desses 
novos profissionais possam 
ser desenvolvidas e aplica-

das na medida certa.
Por outro lado, se os 

gestores enxergarem essas 
gerações com olhar pre-
conceituoso, relegando-os 
apenas a papéis auxiliares 
de pouca relevância, es-
tarão perdendo diversas 
virtudes essenciais, que 
podem estar faltando às 
equipes mais experientes. 
A química nos mostra que 
a combinação de elementos 
diferentes entre si pode 
trazer resultados espetac-
ulares. E é nesta alquimia 
que os profissionais do fu-
turo podem atuar, inclusive 
interagindo em sinergia 
com as universidades e 
outras instituições educa-
cionais, para desenhar pro-
cessos de formação mais 
dinâmicos, que aproveitem 
as características típicas 
destes jovens para tornar 
seu percurso mais efetivo. 

Atualmente, os pro-
fessores têm que domi-
nar as metodologias ativas 
(gameficação, aprendizado 
baseado em problemas, 
aprendizado em equipes), 
cursos customizados, em-
presas juniores, imersão 
em novas tecnologias, sim-
uladores, desenvolvimento 
de habilidades técnicas e 
comportamentais. Enfim, 
abrir espaço (e a cabeça) 
para essa “Nova Era”, antes 
que o tsunami chegue e 
destrua tudo. Ou será que 
ele já chegou?

*Zaki Akel Sobrinho 
é professor, doutor em 
Administração pela Uni-
versidade de São Paulo 
(USP), reitor da Univer-
sidade Federal do Paraná 
(2008-2016), CEO e sócio 
fundador da Academic 
Ventures e conselheiro 
do Centro de Integração 
Empresa-Escola do Paraná 
(CIEE/PR
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Jesus, o Cristo 
Ecumênico, o Estadista 

Divino
Paiva Netto
     
Em 1989, o produ-

tor de documentários 
da TV polonesa, à épo-
ca vice-presidente da 
Associação Universal 
de Esperanto, jornalis-
ta Roman Dobrzy?ski, 
esteve no Brasil para 
participar da inaugu-
ração do Templo da 
Boa Vontade. Na oca-
sião, em entrevista, per-
guntou-me como podia 
pregar o Ecumenismo 
Irrestrito falando em 
Jesus. Respondi-lhe, 
conforme tantas vezes 
expusera meu pens-
amento acerca deste 
tópico, que uma das 
grandes tarefas da Re-
ligião de Deus, do Cris-
to e do Espírito San-
to é dessectarizá-Lo, 
pois Jesus é o Cristo 
Ecumênico, o Divino 
Estadista, e concluí: o 
Provedor Celeste não é 
um rancoroso exclusiv-
ista. Ele é um Ideal Sub-
lime de Humanidade, 
Amor, Solidariedade, 
Justiça e Compaixão 
para todos os seres es-
pirituais e humanos. 
Jesus é uma conquista 
diária para os que têm 
sede de Saber, de Mi-

sericórdia, de Fraterni-
dade, de Generosidade, 
de Liberdade, de Soli-
dariedade e Igualdade, 
segundo a Lei Universal 
da Reencarnação,

— que dá a cada um 
de acordo com as obras 
de cada um (Evangel-
ho, segundo Mateus, 
16:27).

Jesus, em Si mes-
mo, não constitui fa-
tor de rancores e guer-
ras. Pregou, com o Seu 
Novo Mandamento — 
“Amai-vos como Eu vos 
amei. Somente assim 
podereis ser reconhe-
cidos como meus dis-
cípulos” (Evangelho, 
consoante João, 13:34 e 

35) —, o Amor elevado 
à enésima potência. O 
que as criaturas terre-
nas fizeram com a Sua 
Mensagem é criação 
reducionista delas (...).

Revelar o excel-
so significado do Seu 
Evangelho e do Seu 
Apocalipse, sem sec-
tarismos, é destacado 
serviço que a Religião 
do Terceiro Milênio 
está prestando à socie-
dade do mundo (...).

José de Paiva Netto 
- Jornalista, radialista e 
escritor.

paivanetto@lbv.
org.br — www.boavon-
tade.com

Paz: obra pessoal de 
Jesus

Paiva Netto

Escreveu Alziro 
Zarur (1914-1979), sau-
doso proclamador da 
Religião de Deus, do 
Cristo e do Espírito San-
to, na 20a Chave Bíblica 
da Volta Triunfal do 
Chefe Supremo do pla-
neta, Jesus: “Nenhum 
homem, nenhum grupo 
forte, nenhum povo, 
nenhuma nação super-
potência, comunista 
ou capitalista, poderá 
estabelecer a Paz na 
Terra. Isto é obra pes-
soal e intransferível de 
Jesus. Somente o Cristo 
tem poder — no Céu e 

na Terra — para realizar 
essa maravilha”.

Razão por  que, 
h á  d o i s  m i l ê n i o s , 
o próprio Jesus nos 
tranquilizou com Sua 
promessa: “Minha Paz 
vos deixo, minha Paz 
vos dou. Eu não vos 
dou a paz do mundo. 
Eu vos dou a Paz de 
Deus, que o mundo não 
vos pode dar. Não se tur-
be o vosso coração nem 
se arreceie, porque Eu 
estarei convosco, todos 
os dias, até o fim do 
mundo!” (Evangelho, 
segundo João, 14:27; 
e Mateus, 28:20).

Jesus, o Sublime 

Benfeitor da humani-
dade,  é  a  reforma 
necessária para épo-
cas melhores. Por isso, 
quanto mais próxi-
mos estivermos Dele, 
mais longe ficaremos 
dos problemas.

Quem confia em 
Jesus não perde o seu 
tempo, porque Ele é 
o Grande Amigo que 
não abandona amigo 
no meio do caminho!

      
José de Paiva Netto 

? Jornalista, radialista e 
escritor.

paivanetto@lbv.
org.br — www.boavon-
tade.com
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Maior programa de as-
sistência social da histó-
ria do Estado, o Bolsa do 
Povo passou a enviar aos 
beneficiários cartões que 
podem ser usados para 
compras em estabeleci-
mentos, na função débito, 
ou para realizar saques 
em dinheiro, em termi-
nais de autoatendimento 
do Banco do Brasil. Dos 
mais de 216 mil cartões 
enviados pela Prodesp – 
empresa de Tecnologia 
do Governo de São Paulo 
–, responsável pela ope-
racionalização do progra-
ma, 54 mil, cerca de 25%, 
não chegaram aos desti-
natários por problemas 
no endereço cadastrado.

 Por isso, é importan-
te que todo cidadão que 
tenha direito aos bene-

fícios mantenha seu en-
dereço completo atuali-
zado, acessando o portal 
do Bolsa do Povo (www.
bolsadopovo.sp.gov.br). 
Quem não tiver acesso à 
internet, pode procurar 
um Centro de Referên-
cia da Assistência Social 
(Cras) para atualização 
cadastral.?Para os ende-
reços em áreas restritas 
de entrega, o cartão fica 
disponível na agência 
dos Correios mais pró-
xima por 20 dias. Outra 
alternativa é indicar no 
cadastro outro endereço, 
que seja atendido pelos 
Correios.

“A Prodesp tem traba-
lhado no aprimoramento 
do atendimento às pesso-
as que utilizam o progra-
ma Bolsa do Povo para 
agilizar ainda mais o re-
passe dos benefícios. Para 

facilitar o acesso e orien-
tar como realizar os pro-
cedimentos necessários, 
passamos a disponibilizar 
vídeos tutoriais, explican-
do o passo a passo para 
a utilização dos serviços 
oferecidos de forma onli-
ne”, explica Murilo Mace-
do, diretor da Prodesp.

 Os beneficiários do 
Bolsa do Povo que rece-
beram os cartões podem 
contar com a praticidade 
do desbloqueio no site 
oficial do programa, sem 
precisar entrar em conta-
to com a central de aten-
dimento, pelo telefone. 
Até o fim deste ano, cerca 
de 370 mil cartões serão 
destinados aos cidadãos 
atendidos.

Quem ainda não tem o 
cartão do Bolsa do Povo, 
recebe o benefício por 
meio de voucher e preci-

sa sacar o valor integral. 
Para isso, o usuário deve 
acessar a área restrita do 
portal, a mesma em que 
agora é possível desblo-
quear os novos cartões.

 Os vídeos tutoriais 
sobre funcionalidades 
do Bolsa do Povo e prin-
cipais dúvidas estão dis-
poníveis em https://bit.
ly/3vSLOh0.

 
Bolsa do Povo
O Bolsa do Povo uni-

fica ações estaduais de 
transferência de renda, 
simplificando o com-
partilhamento de infor-
mações e o repasse dos 
valores corresponden-
tes a cada beneficiário. 
Os programas Vale Gás, 
SP Acolhe, Ação Jovem, 
Renda Cidadã e Prospera 
Família são da Secreta-
ria de Desenvolvimento 

Social, que é responsável 
por selecionar os benefi-
ciários e cadastrá-los au-
tomaticamente no Bolsa 
do Povo. Para o Auxílio 
Moradia, da Secretaria 
de Habitação, a família 
precisa se enquadrar nos 
critérios de elegibilida-
de. Já para iniciativas de 
outras secretarias, como 

Bolsa Talento Esportivo, 
Via Rápida, Bolsa Traba-
lho, Novotec Expresso, 
Bolsa do Povo Educação e 
Estudantes, Centro Paula 
Souza, Bolsa Empreen-
dedor e Acolhe Saúde, o 
cadastro deve ser feito di-
retamente pelo interessa-
do no portal do Bolsa do 
Povo.

Da Redação

Levantamento reali-
zado pelo Departamento 
Estadual de Trânsito (De-
tran.SP) mostra que entre 
janeiro e setembro deste 
ano houve um crescimen-
to de 98% na quantidade 
de renovações de CNHs 
no Estado de São Paulo, na 
comparação com o mesmo 
período do ano passado. 
Foram 2.501.008 milhões 
de habilitações renovadas 
nos nove primeiros meses 
de 2021, contra 1.263.048 
milhão no mesmo período 
de 2020.

Com a ampliação dos 

serviços digitais do De-
tran.SP, hoje 60% das 
renovações de CNH são 
feitas sem a necessidade 
do motorista comparecer 
presencialmente a uma 
unidade de atendimento. 
Em 2020, somente 27,4% 
desses procedimentos 
eram efetuados pelos ca-
nais eletrônicos.

Vale lembrar que, de-
vido à pandemia do coro-
navírus, os prazos para re-
novar a habilitação foram 
prorrogados e, com isso, a 
validade do documento, a 
partir de março de 2020, 
segue suspensa por tempo 
indeterminado, conforme 

determinação da resolu-
ção nº 828/21 do Contran 
(Conselho Nacional de 
Trânsito).

“Apesar da suspensão 
temporária dos prazos 
para renovação de CNH, 
o Detran.SP disponibiliza 
o serviço para o cidadão 
paulista. De forma rápida, 
segura e sem burocracia, 
os motoristas têm usado 
as plataformas digitais 
para manter a documenta-
ção em dia”, destaca Neto 
Mascellani, diretor-presi-
dente do Detran.SP.

Após a solicitação e a 
realização do exame médi-
co e/ou psicológico, é pos-

sível obter a nova CNH di-
gitalmente pelo aplicativo 
Carteira Digital de Trân-
sito (CDT) e através dos 
Correios, onde o cidadão 
recebe o documento físico 
no endereço cadastrado 
no Detran.SP. 

Os motoristas que estão 
com a habilitação vencida 
ou a vencer em 30 dias 
podem fazer o pedido de 
renovação da CNH, de 
forma online, pelo portal 
(www.poupatempo.sp.
gov.br) ou aplicativo Pou-
patempo Digital. O condu-
tor, no entanto, não deve 
ter qualquer tipo bloqueio 
no prontuário, como sus-

pensão, por exemplo. 
Utilizar a habilitação 

de maneira eletrônica é 
fácil. A CNH é acessada 
por meio de um código 
de segurança ou por meio 
de um QR Code presen-
te no documento físico e 
é disponibilizada por um 
aplicativo, o CDT (Cartei-
ra Digital de Trânsito), da 
Serpro (Empresa de Tec-
nologia da Informação do 
Governo Federal). Esse 
aplicativo está disponível 
nos principais sistemas 
operacionais dos telefones 
celulares e permite que 
o condutor gere a CNH 
sem precisar comparecer 

a uma unidade de atendi-
mento do Detran.SP ou do 
Poupatempo. 

Além do serviço digital 
de renovação da CNH, o 
órgão estadual de trânsi-
to disponibiliza mais de 
70 opções de serviços ele-
trônicos. Podemos desta-
car também: segunda via 
da CNH, licenciamento, 
transferência, registro 
e liberação de veículos, 
consulta de multas e de 
pontuação na habilitação, 
indicação de condutor, in-
clusão de exercício de ativi-
dade remunerada, adição 
e mudança de categoria da 
CNH, entre outros.

Da Redação

A Região Metropolita-
na de Campinas (RMC) 
encerrou o mês de setem-
bro com saldo positivo de 
4.832 postos de trabalho 
com carteira assinada. O 
número, embora menor 
comparando-se aos meses 
anteriores, mantém a tra-
jetória de recuperação do 
emprego na região. Cam-
pinas seguiu liderando a 
geração de vagas após ofe-
recer 1.618 oportunidades 

no período.
O comércio e o setor 

de serviços foram res-
ponsáveis, mais uma vez, 
por parcela importante 
das vagas criadas em se-
tembro. Destaque ao di-
namismo dos serviços de 
informação, comunicação 
e atividades financeiras, 
que concentraram 28% 
dos contratos gerados. O 
setor industrial, com 1.019 
postos ofertados, respon-
deu por 21% do total de 
empregos no período.

Para a economista Elia-
ne Rosandiski, o resultado 
sinaliza para a recupera-
ção do setor de serviços e 
o comércio, que deman-
davam redução das regras 
de distanciamento social. 
“Com a vacinação avan-
çada e os indicadores de 
casos graves de coronaví-
rus reduzidos, há sinais de 
que é possível recuperar 
parte dos empregos per-
didos em decorrência da 
pandemia”, afirma.

Eliane lembra que, com 

a recuperação das ativi-
dades comerciais e dos 
serviços de alimentação, 
cresce o número de vagas 
destinadas às mulheres. 
Em setembro, 57% dos 
postos de trabalho foram 
preenchidos pelo público 
feminino. “Os dados con-
firmam a hipótese de que 
há maior uso da força de 
trabalho feminino em ati-
vidades de serviços pesso-
ais”, diz a professora.

Seguindo a tendência 
dos últimos meses, grande 

parte dos cargos foi ocu-
pado por jovens entre 18 
e 24 anos (65% do saldo), 
e por profissionais com ní-
vel de escolaridade médio 
(72% das vagas criadas). 
Por outro lado, continua 
caindo o número de opor-
tunidades aos trabalhado-
res com 50 anos ou mais. 
No mês de setembro, 304 
postos foram fechados 
para o público desta faixa 
etária.

“A contratação desse 
perfil de trabalhador, que 

apresenta menor valor
-hora, é compatível com 
as estratégias de uso de 
trabalho numa situação 
de incerteza. Pode ser in-
cluída nessa estratégia a 
utilização de contrato in-
termitente e temporário”, 
avalia Eliane.

Além de Campinas, 
que gerou 1.618 postos, 
houve saldo positivo nos 
municípios de Americana 
(+486), Sumaré (+483), 
Indaiatuba (+423) e Santa 
Bárbara D’Oeste (+420).

De Santo Antônio de 
Posse

A Defesa Civil de Santo 

Antônio de Posse receberá 
um veículo e equipamen-
tos do governo do Estado 
para garantir a manu-

tenção das atividades de-
sempenhadas pela Defesa 
Civil, de acordo com a Co-
ordenadoria Estadual de 
Proteção e Defesa Civil. A 
iniciativa atende reivindi-
cação do deputado Edmir 
Chedid (DEM).

O parlamentar afirmou 
que o município recebe-
rá uma pick-up, além de 
motosserra, uma tenda e 
um tripé de suporte para 
holofotes. “Isso é resultado 
de uma atividade pioneira 
no Brasil, conhecida como 
‘Ação de Aparelhamento 
Municipal’. No primei-
ro ano do projeto, contou 
com aporte de R$ 5 mi-

lhões”, declarou.
Edmir Chedid explicou 

ainda que o reforço garan-
tido para Santo Antônio de 
Posse será fundamental ao 
cronograma de trabalho 
da administração pública 
municipal. “Temos muito 
respeito pela Defesa Civil. 
Por isso, indicamos o ve-
ículo e os equipamentos, 
que irão trazer mais segu-
rança à comunidade”, des-
tacou.

Na ocasião, também 
destacou a liberação de R$ 
1,2 milhão para a constru-
ção de 120 unidades ha-
bitacionais no município. 
“Estamos atuando com a 

finalidade de garantir mais 
benefícios a Santo Antônio 
da Posse. Apesar das con-
quistas, reiterei ao governo 
estadual a preocupação 
com nosso município”, 
completou.

Investimentos
O investimento confir-

mado pelo Estado tam-
bém garantirá a compra 
de equipamentos e mate-
riais de uso permanente às 
unidades da Defesa Civil 
de Águas de Lindoia, Am-
paro, Bom Jesus dos Per-
dões, Bragança Paulista, 
Jarinu, Joanópolis, Pedra 
Bela, Pedreira, Pinhalzi-

nho, Piracaia, Serra Negra 
e Socorro, assim como às 
de Campo Limpo Paulista, 
Holambra, Itapira e Ja-
guariúna.

Por intermédio do de-
putado Edmir Chedid 
também serão contempla-
dos Alumínio, Piedade e 
Tapiraí (Região Metropoli-
tana de Sorocaba), além de 
General Salgado (Região 
de Governo de Araçatuba) 
e Itararé (Região de Gover-
no de Itapeva). “Uma con-
quista muito importante 
aos nossos municípios, 
conforme relatório que en-
viei ao governo estadual”, 
finalizou o parlamentar.

Para receber o cartão do Bolsa do Povo, 
beneficiários devem manter endereço 

atualizado no cadastro

Dados do Detran.SP mostram que renovação 
de CNHs cresceu 98 % no Estado de São 

Paulo

RMC cria 4,8 mil postos com carteira assinada 
em setembro e segue trajetória de recuperação

Santo Antônio de Posse receberá mais 
benefícios à Defesa Civil e habitação
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A Prefeitura muni-
cipal de Santo Antô-
nio de Posse, através 
do Departamento de 
Agricultura e Meio Am-
biente, tem contribuído 
muito com os peque-
nos produtores rurais 
do município, através 
do programa Patrulha 
Agrícola, que consiste 

em prestar um servi-
ço junto aos produto-
res com um valor bem 
abaixo do praticado 
pelo mercado. O depar-
tamento dá suporte aos 
produtores rurais des-
de a conservação, pre-
paro do solo e plantio.

Nesta época de chu-
vas é dado início ao 

período de plantio da 
safra 2021/2022 dos 
agricultores da cidade. 
A equipe da Patrulha 
Agrícola tem auxilia-
do esses agricultores 
na preparação do solo 
e plantio, o depar-
tamento irá auxiliar 
aproximadamente 15 
produtores através da 

patrulha e, também, 
indiretamente através 
das visitas de orienta-
ções serão auxiliados 
mais 10 deles.

Os trabalhos presta-
dos a estes produtores 
são: preparo do solo, 
pulverização, aplica-
ção de calcário agrí-
cola, plantio, dentre 

outras operações. Para 
o produtor que tiver 
interesse em receber 
os serviços da patrulha 
agrícola, deverá agen-
dar junto ao Departa-
mento de Agricultura e 
Meio Ambiente, através 
do telefone (19) 3896-
1281, para a realização 
dos serviços, lembran-

do que a patrulha pos-
sui diversas regras em 
relação aos serviços 
prestados, pois a prio-
ridade é de produtores 
rurais que não possuem 
maquinários agríco-
las e aqueles que não 
possuem maquinários 
compatíveis aos servi-
ços prestados.

De Holambra 

Na sexta-feira (22), 

a Águas de Holambra, 
em parceria com o Pos-
to de Saúde da Família 

(PSF) do bairro Imi-
grantes, realizou pales-
tra de conscientização 
sobre câncer de mama 
e importância do cui-
dado íntimo da mulher. 
O evento, realizado no 
próprio PSF, contou 
com a participação de 
moradores e, ainda, 
um café da manhã.

Durante a palestra 
sobre prevenção do 
câncer, a enfermeira 
técnica responsável 
pela unidade, Erica 
Roberta Escotom de 
Souza, pontuou a im-
portância de procu-

rar ajuda médica em 
caso de dúvidas. “No 
aparecimento de caro-
ço, secreção, inchaço, 
descamação ou qual-
quer outra anomalia 
na mama, é importante 
que o paciente procu-
re o médico imediata-
mente. Quanto mais 
cedo o tratamento ini-
ciar, as chances de re-
cuperação aumentam 
bastante”, disse a en-
fermeira. “Os homens 
também devem ficar 
atentos a qualquer 
anomalia, caroço, ou 
sintoma estranho que 

surgir na mama para 
iniciar a prevenção e 
o tratamento necessá-
rio”, completou Erica.

A ginecologista Sa-
lete Crepaldi salientou 
que “É importante que 
todas as mulheres to-
mem todos os cuida-
dos necessários, como 
o exame de toque e a 
mamografia. O acom-
panhamento médico 
contínuo é ideal para a 
manutenção da quali-
dade de vida”.

CAIXAS D’ÁGUA - 
Na oportunidade, Jo-
natan Neves, da área 

de Responsabilidade 
Social da Águas de Ho-
lambra, relembrou a 
importância de as re-
sidências contarem 
com uma caixa d’água. 
“Além de garantir o 
abastecimento no caso 
de interferências pon-
tuais na distribuição de 
água, são um auxílio na 
qualidade de vida. Com 
manutenção periódica, 
como a limpeza de 6 
em 6 meses, as caixas 
d’água mantem a qua-
lidade da água distri-
buída pela concessio-
nária”, disse Jonatan.

Depois de mais de 
três meses a Prefeitura 
de Jaguariúna encerrou 
o período de recadas-
tramento do Cartão Ci-
dadão somando 55 mil 
cartões recadastrados. 
A população que não fez 
a regularização está com 
o documento cancelado.

De acordo com a Se-
cretaria Municipal de 
Governo, a partir de 
agora caso os morado-
res queiram continuar 
tendo acesso aos servi-
ços públicos da cidade, 
devem ir até o Departa-
mento de Dados e Estu-
dos Estatísticos, de se-
gunda a sexta-feira, das 
8h às 15h para se reca-
dastrar.

No caso das pesso-

as que ainda não têm o 
Cartão Cidadão, a par-
tir de 25 de outubro de 
2021 estará disponibi-
lizado o aplicativo gra-
tuito “Jaguariúna Car-
tão Cidadão” onde os 
moradores poderão ser 
registrar os dados on-li-
ne. Após aprovação, é só 
retirar o cartão no De-
partamento de Dados e 
Estudos Estatísticos. Já 
quem não possui aces-
so ao aplicativo, pode se 
dirigir diretamente ao 
departamento para so-
licitar.

Em ambos os casos 
é necessário apresentar 
os seguintes documen-
tos: CPF, RG, Cartão do 
SUS, Título de Eleitor 
e comprovante de resi-

dência.  
O Departamento de 

Dados e Estudos Esta-
tísticos fica na rua Alfre-
do Bueno, 1235, Centro.

RECADASTRO
O recadastramento 

do Cartão Cidadão co-
meçou a ser feito no dia 
1º de junho e é obriga-
tório para toda a popu-
lação que obteve o do-
cumento até 19 de maio 
de 2021.

Desde 2013 não era 
feito um recadastra-
mento do Cartão Cida-
dão em Jaguariúna. Nos 
últimos anos a popu-
lação aumentou e essa 
medida é necessária 
para que os serviços pú-
blicos sejam adequados.

Patrulha Agrícola auxilia pequenos 
produtores rurais no plantio para a safra 

2021/2022

Águas de Holambra participa de palestra 
no PSF Imigrantes

55 mil pessoas fizeram o 
recadastramento do Cartão Cidadão
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Saúde promove mudanças na Campanha 
de Imunização contra Covid-19 para facilitar 

acesso da população

Saúde aplica segunda dose da coronavac 
e Pfizer na população de Jaguariúna 

Holambra completa 55 dias sem mortes 
e registra 5 novos casos de Covid-19 na 

semana

Com intuito de fa-
cilitar o acesso dos 
munícipes aos locais de 
vacinação, a partir de 
segunda-feira, dia 25, 

a Campanha de Imuni-
zação contra Covid-19 
irá receber nova alter-
ação. Agora não será 
mais necessário o agen-

damento da 2ª dose, bas-
ta o munícipe procurar 
as unidades PSF (Posto 
de Saúde da Família) e 
a Vigilância Epidemi-
ológica para completar 
seu esquema vacinal nos 
horários e dias descritos 
abaixo, confira:

A sala de vacinação 
da Vigilância Epidemi-
ológica passa a atender 
em horário expandido 
em três dias da sema-
na (segunda, quarta e 
sexta-feira) até às 20h. 
Terça e quinta-feira a 
imunização segue sendo 
realizada até às 18h.

Já a imunização con-

tra o coronavírus nas 
unidades PSF acontece 
apenas em três dias da 
semana (segunda, quar-
ta e sexta-feira) das 9h às 
14h.

CRONOGRAMA
Vigilância Epidemi-

ológica
Segunda, quarta e sex-

ta-feira – das 8h às 20h
Terça e quinta-feira – 

8h às 18h
PSFs (Posto de Saúde 

da Família)
Segunda, quarta e sex-

ta-feira – das 9h às 14h

Telefones:

PSF Bela Vista: 3896-
3169

PSF Monte Santo: 
3896-5101

PSF Popular: 3896-
3355

PSF Recreio Campes-
tre: 9 9736-2294

PSF Ressaca: 3896-
1151

PSF Vila Bianchi: 
3896-2340

Vigilância Epidemi-
ológica: 3896-4273

Secretaria Municipal 
da Saúde: 3896-2955

Antecipação do in-
tervalo de aplicação da 
PFIZER para adultos

O intervalo entra a 
primeira e a segunda 
dose da vacina da Pfizer 
para adultos (acima de 
18 anos) mudou de 8 se-
manas para 21 dias. Para 
saber quando tomar a 2ª 
dose a partir de agora, 
o cidadão (maior de 18 
anos) que recebeu a 1ª 
dose da Pfizer deve con-
sultar na sua carteirinha 
de vacinação a data da 
primeira aplicação e so-
mar 21 dias corridos a 
partir desta data.

Matéria e Fotos: An-
derson Oliveira

MTB: 0092086/SP

A Prefeitura de Jag-
uariúna, por meio da 
Secretaria Municipal 
de Saúde, aplicou nes-
ta quinta-feira, dia 21, 
a segunda dose das 
vacinas Coronavac 
e Pfizer. Os mora-
dores que precisam 
tomar o imunizante 
da AstraZeneca devem 
aguardar o envio de 
novas doses, por isso a 
vacinação deste grupo 

está suspensa tempo-
rariamente. 

A aplicação da ter-
ceira dose da vaci-
na contra a covid-19 
continua acontecendo 
normalmente. Devem 
ser imunizados os ido-
sos com 60 anos ou 
mais e profissionais da 
saúde (que receberam 
a segunda dose há no 
mínimo 6 meses) e 
nos imunossuprimi-

dos (vacinados com a 
segunda dose há pelo 
menos 28 dias).

A Campanha de 
vacinação acontece de 
segunda a sexta-fei-
ra das 15h às 19h, no 
Parque Santa Maria. 
Para receber as dos-
es é necessário apre-
sentar comprovante 
de residência, Cartão 
Cidadão e documento 
com foto. Para as pes-

soas que irão receber a 
terceira dose, também 
é preciso levar o com-
provante de vacinação 
contra o coronavírus.

A Secretaria de 
Saúde informa ain-
da que a vacinação 
da população que não 
ainda não tmou a pri-
meira dose da vacina 
segue suspensa até o 
recebimento de novas 
doses.

De acordo com bal-
anço semanal divulga-
do nesta quinta-feira, 
dia 21 de outubro, pelo 

Departamento Munici-
pal de Saúde, Holambra 
segue sem casos fatais 
causados pela Covid-19 

há 55 dias. Cinco novos 
casos foram registra-
dos nos últimos 7 dias. 
No momento, não há 
pessoas em internação 
hospitalar e apenas 3 
pacientes com suspeita 
aguardam, em isola-
mento, o resultado de 
exames. Desde o início 
da pandemia o mu-
nicípio totaliza 2.106 
casos: 2.091 curados e 
15 óbitos.

Com população esti-
mada em 15.272, cerca 
de 10.530 habitantes 
já tomaram a segunda 
dose ou a dose única 
do imunizante contra o 
novo coronavírus, com-

pletando o ciclo vacinal. 
O número corresponde 
a 68,9% da população. 
Até o momento, 13.100 
pessoas tomaram a 
primeira dose, 10.117 
a segunda, 513 a dose 
de reforço e 413 a dose 
única. Os dados são do 
Vacinômetro do Estado 
de São Paulo, atualiza-
dos no dia 21 de out-
ubro.

A vacinação segue 
nessa sexta-feira, dia 22 
de outubro, no Salão da 
Terceira Idade, das 8h 
às 12h e das 13h às 15h. 
O atendimento será por 
ordem de chegada e é 
destinado a moradores 

com a 2ª dose da vaci-
na Fiocruz/AstraZeneca 
atrasada ou programa-
da para essa data e tra-
balhadores da área da 
saúde e imunossuprim-
idos que tenham toma-
do a 2ª dose há, pelo 
menos, 6 meses ou 28 
dias, respectivamente. 
Maiores de idade que 
tenham tomado a 1ª 
dose da vacina da Pfizer 
até o dia 1º de outubro 
também serão atendi-
dos. Em todos os casos 
é necessário apresentar 
documento oficial com 
foto e CPF. Para rece-
bimento de 2ª e 3ª dos-
es é preciso apresentar 

ainda o comprovante de 
vacinação anterior.

“É com muita satis-
fação que observamos 
um período de quase 
dois meses sem óbitos 
causados pela doença. É 
um reflexo de meses de 
trabalho incessante de 
prevenção e aplicação 
de protocolos sanitários, 
além da vacinação. Mais 
uma vez, peço para que 
todos continuem usan-
do máscaras e utilizando 
o álcool em gel regular-
mente para mantermos 
os riscos de contágio sob 
controle”, declarou o di-
retor da pasta, Valmir 
Marcelo Iglecias.
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Estação experimental traz inovação e 
capacitação profissional a Santo Antônio de 

Posse e região
Um centro avança-

do de pesquisa em tec-
nologias de produtos 
biológicos para o setor 
agrícola acaba de ser 
estabelecido na divisa 
dos municípios de Jag-
uariúna e Santo Antônio 
de Posse (SP). Trata-se 
da Estação Experimen-
tal Bio Oracle, que per-
tence à Biotrop, empre-
sa brasileira de soluções 
naturais e biológicas que 
contribui para uma agri-
cultura mais sustentável, 
saudável e regenerativa. 
A nova área, estabeleci-
da para a realização de 
pesquisas de alto nível 
em produtos biológicos e 
naturais, foi estruturada 
para o conhecimento e 
geração de tecnologias e 
inovação para o agroneg-
ócio brasileiro, além de 
ser um celeiro de opor-
tunidades para jovens 
profissionais da região.

Com 40 hectares ini-
cialmente, sendo 85% 
destinada a ensaios de 

experimentação a campo, 
a Bio Oracle já nasce com 
áreas de preservação per-
manente e reserva legal, 
fortalecendo os pilares de 
desenvolvimento e sus-
tentabilidade da Biotrop. 
Para Johnny Martini, co-
ordenador da estação ex-
perimental, esses pilares 
resumem a companhia. 
“Somos uma empresa de 
tecnologia em soluções 
biológicas e naturais que 
busca inovação e práticas 
que integram aumento 
de produtividade, uso 
consciente de produtos e 
recursos naturais, entre-
gando maior rentabili-
dade e satisfação dos pro-
dutores”, destaca.

Além da área de 
pesquisa de campo e 
ambientes controlados, 
com laboratórios de for-
mulações, tratamento de 
sementes e casas de vege-
tação, a Bio Oracle abriga 
um local para treinamen-
tos e encontros com clien-
tes. Também há um au-

ditório e um espaço para 
a demonstração dos pro-
dutos e tecnologias mais 
avançadas da Biotrop.

Bioestágio na Bio Ora-
cle

Com o intuito de con-
tribuir também com a for-
mação pessoal, acadêmi-
ca e profissional de jovens 
estudantes de Jaguariú-
na, Santo Antônio de Pos-
se e cidades vizinhas, e 
também compartilhar o 
conhecimento e a paixão 
por produtos biológicos 
e naturais, a Bio Oracle 
lançou o programa de 
bioestágio. A iniciativa 
acaba de contratar nove 
estudantes dos três pri-
meiros anos dos cursos 
de agronomia e técnico 
em horticultura da Facul-
dade de Agronegócios de 
Holambra (FAAGROH). 
“São jovens com muita 
sede de conhecimento e 
interesse em biológicos. 
Aceitaram um desafio que 
será orquestrado durante 

um ano. Eles atuarão nos 
ensaios de campo, casas 
de vegetação e receberão 
quinzenalmente aulas 
teóricas sobre temas rela-
cionados ao agro e sobre 
instalação de ensaios”, 
explica o coordenador.

O crescimento do mer-
cado de bioinsumos a 
cada safra no Brasil já é 
por si só um motivo para a 
formação de novos profis-
sionais, para que possam 
atuar na agricultura sus-
tentável. Junto a essa ne-
cessidade, o programa de 
bioestágio da Biotrop na 
Bio Oracle vai fortalecer o 
trabalho focado em _ESG 
- Environmental, Social 
and Corporate Gover-
nance_ (em português, 
Governança Ambiental, 
Social e Corporativa) que 
a empresa vem desenvol-
vendo.

O coordenador de ESG 
da empresa, Aramis Pas-
sos Camargo, ressalta 
que a estação experimen-
tal tem importante atu-

ação ambiental e social. 
“Ambientalmente esta-
mos contribuindo com o 
crescimento tecnológico 
na área de biológicos e 
socialmente na oportuni-
dade para esses jovens se 
desenvolverem focados 
na pesquisa, em exper-
imentos e meio científi-
co desse setor, onde há 
carência de profission-
ais”, comenta.

Johnny Martini lem-
bra que o apoio da uni-
versidade foi fundamen-
tal para o sucesso do 
programa, com expres-
sivo número de estu-
dantes interessados que 
enviaram currículo. “Bi-
ológicos não é uma área 
muito explorada na grad-
uação acadêmica, então a 
instrução de estudantes 
neste setor é vantajosa 
localmente pela tecnifi-
cação. E para a empresa 
também, por ter a opor-
tunidade de formar um 
profissional raro no mer-
cado”, conclui.

Futuro, construído 
hoje

Com a criação da Bio 
Oracle, a Biotrop inclui 
mais uma peça-chave 
para atingir a liderança 
no mercado de produtos 
biológicos no Brasil. Isso 
porque a estação experi-
mental traz agilidade nos 
testes e desenvolvimen-
to de novos produtos e 
soluções mais avançadas 
que ainda precisam ser 
criadas.

A escolha do nome 
_”oracle”_, que em por-
tuguês significa orácu-
lo, traduz a previsão de 
um futuro que está sen-
do construído pela em-
presa. “A inovação é um 
dos principais pilares da 
Biotrop, nossos investi-
mentos em pesquisa têm 
sido crescentes e o maior 
legado que a Bio Oracle 
vai deixar para a região é 
o grande conhecimento 
em biológicos, com muita 
tecnologia nova”, finaliza 
o coordenador da estação.

Programa Cidade Legal realiza visitas nesta sexta 
para regularização dos imóveis do loteamento Lolli, 

em Artur Nogueira

Amparo é a melhor cidade do Estado em Saúde 
e Bem-estar, na sua categoria, no prêmio Band 

Cidades Excelentes

A Prefeitura de Ar-
tur Nogueira, por meio 
da secretaria de Plane-
jamento, informa que, 
a partir de quarta-feira 
(20), representantes do 
programa Cidade Legal, 
do Governo do Esta-
do, estarão percorrendo 
as ruas do loteamento/
desmembramento João 
Leandro Lolli, próximo 
à Avenida Antônio Sia, 
para fazer o cadastro so-
cial dos moradores. O 
objetivo é agilizar e des-
burocratizar as ações e os 
processos que envolvem 
a documentação para ob-
ter a escritura do imóvel. 

O Cidade Legal é um 
programa de regular-
ização fundiária realizado 
pelo Governo do Estado, 
através da Secretaria Es-
tadual de Habitação, em 

parceria com a Prefei-
tura, visando a regular-
ização de imóveis que se 
encontram em situação 
informal.

Através da Lei Fed-
eral nº 13.465/ 2017, foi 
instituído um novo in-
strumento jurídico – a 
Legitimação Fundiária, 
que permite à União, 
aos Estados e aos Mu-
nicípios, reconhecerem 
o direito de propriedade 
aos ocupantes de núcleos 
urbanos informais, desde 
que, devidamente docu-
mentados, conforme de-
terminado na referida lei.

De acordo com a sec-
retaria, ao final do pro-
grama, após o registro em 
cartório, cada morador 
poderá ter a escritura do 
seu imóvel. Não há pre-
visão para o término dos 

trabalhos no loteamento.

VISITAS
Para tanto, serão re-

alizados alguns proced-
imentos, como a lista-
gem dos ocupantes dos 
imóveis, através do ca-
dastramento com o levan-
tamento de documentos 
do imóvel, informações 
sobre os ocupantes e le-
vantamento fotográfico.

Sendo assim, a Pre-
feitura esclarece que, 
durante as visitas real-
izadas no loteamento 
Lolli, representantes da 
empresa GAB Engen-
haria LTDA, contratada 
pelo programa Cidade 
Legal, conversarão com 
os moradores e buscarão 
informações necessárias 
para o correto preenchi-
mento da listagem dos 

ocupantes. A fim de evi-
tar fraudes, os técnicos 
estarão identificadas por 
crachás e documentos 
comprovando a veraci-
dade do evento.?

A Administração Mu-
nicipal orienta que os 
moradores recebam os 
técnicos utilizando más-
cara, e com os documen-
tos necessários já separa-
dos, para que os mesmos 
possam fazer as fotos 
digitais, de forma rápida 
e segura. Vale destacar 
que não será necessário 
fazer cópias impressas 
dos documentos, uma vez 
que são válidas apenas as 
vias originais.

Os documentos 
necessários para o preen-
chimento do cadastro 
são RG e CPF; certidão 
de casamento ou óbito; 

formal de partilha (se 
for divorciado); compro-
vante de residência; com-
provante de aquisição do 
lote (contrato de compra 
e venda, declarações, 
recebido e outros. Caso 
o imóvel seja alugado, 

será necessário informar 
o proprietário ou imo-
biliária.  

Quaisquer dúvidas 
poderão ser esclarecidas 
através do setor de  En-
genharia, pelo WhatsApp 
(19) 99215-9219.

De Amparo

Nesta semana, acon-
teceu em São Paulo o 
Prêmio Band Cidades 
Excelentes, que pre-
mia as boas práticas da 
gestão pública de todos 
os municípios do país. 

Amparo ficou em 
primeiro lugar entre os 
municípios de 30 mil 
a 100 mil habitantes 
na categoria Saúde e 
Bem-Estar, que avalia 
os seguintes critérios: 
Cobertura estratégica 
Saúde da Família; Ex-

pectativa de vida ao na-
scer; Número de leitos 
hospitalares por mil 
habitantes; Número de 
profissionais da saúde 
por mil habitantes; Pro-
porção de internações 
sensíveis à Atenção 
Básica, Taxa de mortal-

idade infantil por mil 
habitantes; Casos de 
Covid-19 por 100 mil 
habitantes; e Mortes 
por Covid-19 por 100 
mil habitantes.

O Chefe de Gabinete 
da Prefeitura de Ampa-
ro, Alcides Neto, esteve 

na premiação repre-
sentando o prefeito Car-
los Alberto Martins, que 
estava em Brasília. 

O prêmio é uma ini-
ciativa do Grupo Ban-
deirantes em parceria 
com o Instituto Aquila 
e é direcionado a todos 

os municípios do país. 
Agora, Amparo passa 
para a próxima fase da 
disputa, que é federal. 
A premiação da final do 
Prêmio Band Cidades 
Excelentes acontecerá 
no mês de dezembro em 
Brasília.
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Em parceria com o Grupo SOnhe, Saúde promove 
exposição Mulheres Verdadeiras e a ação lúdica Mulher 

Labirinto sobre conscientização da saúde feminina

Prefeito inaugura obras de Chafariz do 
Boulevard Holandês

Em ocasião do Out-
ubro Rosa, mês de con-
scientização e prevenção 
ao câncer de mama, a 
Secretaria Municipal da 
Saúde em parceria com 
o Grupo SOnhe – On-
cologia e Hematologia, 
traz para Santo Antônio 
de Posse a exposição 
Mulheres Verdadeiras 
que retrata a história de 

12 mulheres diagnos-
ticadas com câncer de 
mama, e a Mulher La-
birinto, uma ação lúdica 
com um corpo femini-
no de metal de 1,60m, 
com intuito de chamar 
a atenção da população 
feminina sobre con-
hecer seu próprio corpo 
e realizar exames pre-
ventivos com regulari-

dade.
As atividades que 

acontecem na quin-
ta-feira, dia 28, das 14h 
às 20h, na Praça da Ma-
triz, fazem parte da cam-
panha Lugar de Mulher 
é Onde Ela Quiser, real-
izada anualmente pelo 
Grupo.

“Será uma campanha 
lúdica associada a in-
formações relevantes e 
de qualidade para pop-
ulação, em um corpo 
elétrico com perguntas 
a serem respondidas. Se 
a resposta estiver cor-
reta, a boneca soa um 
apito e virá a próxima 
pergunta. Vamos usar 
a brincadeira para pas-
sar informações sobre 
câncer de ovário de for-
ma amigável, simples e 
de fácil entendimento e 
incentivar os exames e 
visitas de rotina ao gine-
cologista”, explica a on-
cologista Susana Ramal-
ho, do Grupo SOnHe.

O objetivo do Grupo 
SOnHe com a ação da 
“Mulher Labirinto” é di-
fundir para as mulheres 
de Campinas e região in-
formações verdadeiras, 
com fundamento científ-
ico, e responsáveis, aux-
iliando no diagnóstico 
precoce do câncer de 
ovário. “A grande maio-
ria é diagnosticada em 

estádios mais avançados 
da doença. Importante 
lembrar que a chance de 
cura do câncer é maior 
quando a doença é di-
agnosticada em estádio 
inicial, ou seja, quando a 
doença ainda está local-
izada no órgão onde ela 
se inicia, sem dissemi-
nação para outros locais 
(metástases). Essa cam-
panha realizada pelo 
Grupo é para alertar as 
mulheres sobre os sinto-
mas, que podem parecer 
comum, mas que de-
vem ser levados a sério”, 
alerta o oncologista Hi-
gor Mantovani, também 
integrante do Grupo 
SOnHe.

O que te inspira? O 
que te move? Quais são 
os seus medos e suas 
aflições? As respos-
tas dessas perguntas 
viraram, em 2020, o 
e-book Mulheres Verda-
deiras, produzido pelo 
Grupo SOnHe – On-
cologia e Hematologia, 
com depoimentos de 
22 diferentes mulheres 
para a campanha anual 
do grupo Lugar de Mul-
her é Onde Ela Quiser. 
E, neste ano, 12 histórias 
dessas mulheres que 
abriram seus corações 
e despiram suas almas 
em textos de vida real 
viraram uma exposição 

itinerante.
“É muito gratificante 

tirar do virtual o nosso 
e-book Mulheres Verda-
deiras, que até já ultra-
passou fronteiras e che-
gou na Holanda, onde 
a jovem universitária 
campineira Ana Lima 
acreditou no projeto e 
transformou cada uma 
das histórias em figu-
ras artísticas. Agora, 12 
delas serão expostas ao 
público gratuitamente. 
Iluminar os lugares com 
a cor rosa passou a ser 
pouco, precisamos ex-
pandir. É necessário ter 
um propósito maior, 
uma causa verdadeira 
sendo defendida e ‘Mul-
heres Verdadeiras’ é a 

prova de que é possível 
tocarmos a alma de out-
ras pessoas, de maneira 
singela e conscientizan-
do sobre a importância 
do diagnóstico precoce 
do câncer, qualquer que 
seja o tipo de câncer.”, 
exalta Renata Ploetterle 
Sasse, diretora execu-
tiva do Grupo SOnHe e 
idealizadora do projeto.

Serviço:
Exposição Mulheres 

Verdadeiras
Data:28 de outubro
Horário: das 15 às 20 

horas
Local: Paroquia San-

to Antônio - R. San-
to Antônio, 355, Santo 
Antônio de Posse - SP

De Holambra

O prefeito de Holam-
bra, Fernando Capato, in-
augurou nesta quinta-fei-
ra, dia 21 de outubro, a 
mais nova atração turísti-
ca da cidade: um chafariz 
localizado na rotatória 
em frente ao Boulevard 
Holandês, no centro da 
cidade. Além de Capato, 
a cerimônia contou com a 
presença do vice-prefeito, 
Miguel Esperança, ver-
eadores, diretores munic-
ipais e representantes da 
sociedade civil.

Feito de alvenaria, o 
chafariz é revestido de 

azulejos – alguns deles 
com motivos holandeses, 
como moinhos e taman-
cos. No centro há uma 
escultura em forma de 
tulipa, confeccionada em 
aço inox. Os jatos de água 
contam com iluminação 
colorida, com tecnologia 
LED. A área ao redor da 
atração recebeu um tra-
balho paisagístico. Foram 
investidos, ao todo, cerca 
de R$ 400 mil. “Neste 
momento de retomada 
das atividades econômi-
cas, Holambra reforça 
sua posição no cenário 
turístico do Estado de 
São Paulo e se destaca, 

garantindo mais charme 
e um novo e encantador 
atrativo a moradores e 
visitantes”, avalia o pre-
feito.

Segundo ele, a con-
strução foi feita no prin-
cipal corredor de acesso 
à Capital Nacional das 
Flores, em um ponto de 
grande fluxo de holam-
brenses e que está entre 
os mais concorridos pelos 
turistas. “É uma obra que 
valoriza esse espaço e que 
deixa nossa cidade ain-
da mais bonita”, reforça 
a diretora municipal de 
Turismo e Cultura, Ales-
sandra Caratti.
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Holambra comemora 30 anos de emancipação 
com diversas atrações gratuitas

Pedreira exibe documentário em 
comemoração aos seus 125 anos

De Holambra

Holambra comple-
ta nesta quarta-feira, 
27 de outubro, 30 anos 
de emancipação políti-
co-administrativa. O fe-
riado correspondente foi 
transferido através de 
decreto para o dia 29, 
sexta-feira, quando as 
comemorações terão in-
ício com a realização de 

ato cívico a partir das 9h 
no Paço Municipal. Du-
rante o evento, o Hino 
de Holambra será inter-
pretado pelo músico e 
compositor Reinaldo Oc-
chiotto Júnior, autor da 
obra. 

Haverá ainda apre-
sentações artísticas 
com participação dos 
Gaiteiros de Holambra, 
grupo de dança típica 

holandesa e Fanfarra 
Amigos de Holambra, 
além da dramatização 
da história do município 
encenada por alunos da 
Escola Parque dos Ipês. 
Ao final, degustação do 
bolo de aniversário e 
uma chuva de pétalas es-
pecial.

No sábado, a Banda 
Sinfônica Armando de 
Arruda Pereira, de São 
Paulo, se apresentará no 
Teatro Municipal com 
repertório recheado de 
músicas de desenhos 
consagrados da Disney, 
como Aladin, A Bela e a 
Fera e O Rei Leão. No do-
mingo, as comemorações 
continuam na instalação 
de guarda-chuvas colori-
dos da Alameda Maurício 
de Nassau com a Orques-
tra de Viola Caipira de 
Holambra interpretando 
clássicos da música ser-
taneja e de raiz em mais 

uma edição do projeto 
Viola, Café e Flores.

Ainda no domingo, 
31 de outubro, duas ses-
sões de teatro encerram 
a programação: às 15h e 
às 19h30, a Cia. Galho-
feiros apresenta a peça 
infantil “A História da 
Fofoca na Vida da Bruxa 
Boboca”. Para assistir as 
apresentações no Teatro 
Municipal é necessário 
a retirada antecipada de 
convites no Espaço do 
Empreendedor, localiza-
do no Paço Municipal, 
até quarta-feira, 27 de 
outubro, das 8h às 17h. 
O número de vagas para 
cada espetáculo é limita-
do.

“Comemorar o 
aniversário de emanci-
pação da cidade nesse 
momento de retomada 
tem um sabor especial. 
Todo aniversário repre-
senta um ciclo. E é com 

otimismo e perseverança 
que Holambra inicia 
mais um ano de autono-
mia. Devemos, mais do 
que nunca, comemorar”, 
afirmou o prefeito Fer-
nando Capato.

A diretora municipal 
de Turismo e Cultura, 
Alessandra Caratti, fa-
lou sobre a programação. 
“Teremos atrações para 
todos os públicos, com 
talentos da cidade e a 
participação especial da 
Banda Sinfônica, que 
vem de São Paulo. Após 
tantos dissabores cau-
sados pela pandemia, é 
hora de retomarmos o 
rumo natural e mostrar 
Holambra do jeito que 
ela realmente é: uma 
cidade apaixonante”, 
disse.  

Confira a pro-
gramação de aniversário:

29 de outubro, a par-

tir das 9h, no Paço Mu-
nicipal: Ato cívico, apre-
sentações artísticas com 
Gaiteiros de Holambra, 
dramatização da história 
da cidade por alunos do 
Parque dos Ipês, dança 
típica holandesa, Fanfar-
ra Amigos de Holambra, 
chuva de pétalas, de-
gustação de bolo e food-
trucks.

30 de outubro, às 
19h30, no Teatro Mu-
nicipal: Apresentação da 
Banda Sinfônica Arman-
do de Arruda Pereira, 
com temas clássicos da 
Disney.

31 de outubro, às 10h, 
na Alameda Maurício 
de Nassau: Viola, Café e 
Flores.

31 de outubro, às 15h 
e às 19h30, no Teatro 
Municipal: Peça teatral 
“A História da Fofoca na 
Vida da Bruxa Boboca”, 
com a Cia. Galhofeiros.

De Pedreira

Em comemoração ao 
aniversário de 125 anos de 
Emancipação Político-Ad-
ministrativa de Pedreira, 
a Secretaria Municipal de 
Cultura estará apresentan-
do o documentário: “Pe-
dreira 125 anos”.

Produzido pelo cineasta 
J. Peron, o Documentário 
“Pedreira 125 Anos” traz 
depoimentos de várias 
personalidades envolvidas 
com a Cultura e a Econo-

mia Criativa de Pedreira.
A obra conta com 

57m57s e retrata de forma 
dinâmica, através de en-
trevistas com artistas, em-
presários, jornalistas e au-
toridades locais, histórias e 
relatos sobre vários temas, 
como por exemplo: a im-
prensa local, a Corporação 
Musical Santana, a Cul-
tura, Economia, eventos 
artísticos, carnavais e es-
critores locais.

“Um documentário tem 
o poder de imortalizar um 

legado. As gerações futu-
ras que tiverem acesso a 
esse conteúdo conhecerão 
um pouco dos fatos que 
marcaram uma época em 
nossa cidade”, comenta J. 
Peron.

O lançamento será real-
izado dentro do programa 
“Arte da Hora”, no dia 26 
de outubro, terça-feira, a 
partir das 19h30 na SRTV 
e com transmissão si-
multânea nas redes sociais 
da Prefeitura de Pedreira e 
da Secretaria de Cultura.

Segundo o secretário 
municipal de Cultura, 
João Paulo Nascimento, 
“resgatar a história e a cul-
tura do Município através 
da oralidade nos permite 
eternizar fatos e pontos 
de vista da sociedade. Dar 
visibilidade e difundir es-
ses acontecimentos é uma 
das missões da nossa Sec-
retaria. O documentário 
poderá ter uma ‘Parte 2’, 
de tão rica que é a história 
e de tantos personagens do 
nosso Município”, disse.

Para o prefeito Hamil-
ton Bernardes Junior os 
cidadãos devem comem-
orar e muito os 125 anos 
de Pedreira. “Desde a sua 
Emancipação, Pedreira 
vem registrando em sua 
história muitas conquis-
tas e um progresso con-
stante, em meu quinto 
mandato como Chefe do 
Executivo me sinto hon-
rado em fazer parte de sua 
história. Parabéns a toda 
nossa população, aqueles 
que participaram do Doc-

umentário e a equipe da 
Secretaria de Cultura pela 
iniciativa”, enfatizou Ber-
nardes.

O Documentário “Pe-
dreira 125 anos” ficará 
disponível também no 
acervo da Secretaria Mu-
nicipal de Cultura para 
consulta e para exibições. 
“Agradecemos ao cineasta 
J. Peron pelo empenho e 
dedicação a esse trabalho 
tão importante para nosso 
Município”, concluiu Na-
scimento.
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Globo planeja volta das 
transmissões nos estádios

Record inicia produção da 
série Todas as Garotas em Mim

De voltaSandy

Escalado

Também foi

As Five

DublagemA volta dos torce-
dores aos estádios bra-
sileiros já foi autorizada. 
Em número limitado, 
mas foi. De se lamen-
tar apenas que a maio-
ria, descuidadamente, 
prefira a aglomeração e 
poucos observem como 
necessário o uso de 
máscaras.

A fiscalização, claro, 
é quase nenhuma.

Nos canais Globo, 
TV aberta e SporTV, a 
ordem, por enquanto é 
continuar nos estúdios, 
com as próximas esca-
las não mostrando nada 
diferente.

Porém, confirman-

do-se mesmo a liber-
ação de 100% de públi-
co agora em novembro 
- por exemplo em São 
Paulo marcada para o 
próximo dia 1º, também 
poderá haver o retorno 
de narradores e comen-
taristas aos campos de 
futebol.

Talvez não em to-
dos os jogos, mas em 
alguns, os mais impor-
tantes, principalmente 
no SporTV. Globo um 
pouco menos.

Tudo, claro, depen-
dendo de confirmações, 
aguardadas, talvez, ain-
da para semana que 
vem.

Paralelamente aos 
trabalhos de “Reis”, a 
sua nova novela bíblica, 
a Teledramaturgia da 
Record já tem definido 
que na próxima segun-
da-feira, 1º de novem-
bro, começa a produção 
da série “Todas as Garo-
tas em Mim”.

Serão inicialmente 
três temporadas, 
com um total de 38 
episódios, ambientada 
em dois períodos, con-
temporâneo e bíblico.

A parte bíblica é con-
tada a partir da imag-
inação da protagonista, 
uma influencer digital 
de 17 anos, que mora 

em Florianópolis.
O mesmo elenco será 

movimentado em suas 
diferentes fases, mas 
sempre a partir do pon-
to de vista da adoles-
cente.  

“Todas as Garotas 
em Mim” tem roteiro 
de Sthephanie Ribeiro 
e direção de Rudi Lage-
mann, o Foguinho.

A primeira tempo-
rada se passa em Flori-
anópolis, a segunda, em 
Gramado e a terceira em 
um cruzeiro marítimo.

O início das gravações 
será em janeiro, com 
estreia prevista para 
março, na faixa nobre.

Danton Mello está de 
volta às novelas, em “Um 
Lugar ao Sol”, próxima 
das nove, como Mateus, 
namorado de adolescên-
cia de Lara (Andréia Hor-
ta).

Eles vão se reencon-

trar e se envolver após a 
suposta morte de Chris-
tian (Cauã Reymond). 
Mateus é viúvo e pai da 
menina Marie (Maju 
Lima). A sua última par-
ticipação na TV foi em 
“Órfãos da Terra”.

A HBO Max informa 
que o programa “Sandy + 
Chef”, baseado na versão 
original “Selena + Chef”, 
da estrela Selena Gomez, 
vai estrear em 11 de no-
vembro com exclusivi-
dade na plataforma.

A cantora vai se aven-

turar na cozinha coman-
dando essa atração ao 
lado de renomados chefs 
e convidados especiais, 
como Paola Carosella, 
Murakami, Lili Almeida, 
Thiago Castanho, Renata 
Vanzetto e João Diaman-
te.

Chegaram ao fim as 
filmagens do longa fic-
cional “O Martelo e A 
Coroa”, sobre um en-
contro entre o filósofo 
Nietzsche e o Imperador 
Dom Pedro II durante 
uma viagem de trem na 

Europa.
O elenco reúne Wer-

ner Schünemann e Igor 
Cotrim, mais a partici-
pação especial de Adri-
ana Lessa. Cotrim tam-
bém fará a novela “Reis” 
na Record.

Thais Nunes, do jor-
nalismo do SBT e uma 
das responsáveis pela 
série da Elize Matsuna-
ga, também foi chama-

da pela Jovem Pan para 
apresentação dos seus 
telejornais.

Por enquanto, a con-
versa não avançou.

Na noite desta 
terça-feira, a Globo es-
treia a série “As Five”, 
exibida originalmente 
no Globoplay.

A história criada por 
Cao Hamburger traz o 
reencontro das protag-
onistas de “Malhação: 

Viva a Diferença”, 
Keyla (Gabriela Med-
vedovski), Ellen (Hes-
laine Vieira), Lica (Ma-
noela Aliperti), Tina 
(Ana Hikari) e Benê 
(Daphne Bozaski), 
após seis anos sem se 
verem.

Carla Diaz será a voz 
de Winnie, uma tre-
inadora de monstros em-
poderada, determinada 
e muito sensível em “A 
Liga de Monstros”, nova 

animação da Paramount 
que estreia em fevereiro 
de 2022 nos cinemas.

Marcos Veras e David 
Júnior também estão 
nesse trabalho.
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#CASACOMIGO?

Mariana, 
Casa comigo?

Eu monto cavalo e touro, uso fivela e
calça apertada. Tenho tudo nesta vida,
só falta você ser minha amada!“

”Hugo


